



Cyclo Club Mendois

Réunion mensuelle

Le 7 octobre 2021

Président de séance : **Jean-Michel Cayroche**

Début de séance : 20 h 40

➤ Absente excusée: 2

Lydie Delpuech, Emmanuel Inesta.

➤ Présents : 11

Christian Barthier,	Yves Boutavin,	Marc Brunet,	Jean-Michel Cayroche,
Dominique Gaillardon,	Alain Granier,	René Julien,	Jacques Minet,
Alain Roujon,	Christian Sartre,	Eric Trocellier.	

Prochaine réunion mensuelle jeudi 4 novembre

La sortie à Langogne « les Virades de l'espoir » a été apprécié.

➤ Sorties programmées à venir

Rendez vous habituel 13h30 le samedi à la DDT

➤ Forum des associations

Le Forum attire beaucoup de monde. Nous avons distribué quelques formulaires d'adhésions. Il y a eu des demandes pour l'encadrement des enfants que nous n'assurons pas. L'important, c'est que le club soit représenté à cette manifestation.

➤ Toutes à Toulouse

Alain G. a accompagné les participantes et nous fait un récit de cette manifestation.

« Des articles dans les journaux et un reportage sur Fr3 ont été diffusés.

Denis avait créé un groupe WhatSapp pour faire passer des photos.

Nous les avons rejoint vendredi soir près de Gaillac dans un village de mobil-homes pour passer la nuit. Petit déjeuner préparé par Josette et Denis (ils avaient tout finalisé en amont pour l'ensemble de la randonnée : intendance , horaire...). Le matin un club cyclo de Gaillac (une vingtaine) est venu les accompagner en direction de Toulouse jusqu'à mi parcours. A Toulouse nous avons pris nos chambres à l'hôtel et le soir nous sommes allés nous balader dans la ville par groupes (magasins ou moins magasins). On s'est retrouvé place du Capitole. On a bien mangé dans un restaurant. Le serveur était sympa du coup il est parti avec une assiette pleine de pourboires. On est rentré en métro. Le lendemain matin, une personne d'un club de Toulouse a guidé les filles

pour visiter la ville à vélo. Le grand rassemblement au Capitole n'a pas pu être fait comme prévu, il n'ont fait que des petits groupes. De temps en temps on croisait des groupes de 10 15 sur des circuits patrimoniaux. Elles se sont bien régalingées. Pique-nique sur le bord de la Garonne et retour en Lozère. »

Merci Alain pour ce récit

La Lozère était très bien représentée.

Prochaine manifestation : « Toutes à Paris » pour les jeux olympiques

La rando des vins primeurs de Gaillac, à laquelle Denis Castarède a proposé d'aller est le dimanche 21 nov., à la cave de Labastide de Lévis les circuits font 37 ou 64 km.

➤ Compte rendu de la réunion Codep du 16 septembre à Mende

Principale information : Denis veut arrêter à tout prix. (voir le CR de la réunion)

Le secrétaire et le trésorier sont au top, il y a de l'argent. On va y arriver, ce serait bien.

On doit représenter le codep à une réunion du Conseil départemental en rapport avec les animations qu'il y a eu au mont Lozère. (5 de Mende y ont participé)

On remercie Francis Dufour de s'être occupé du VTT lors de cette manifestation.

➤ Assemblée générale du club

L'assemblée générale se fera le 22 octobre 18 h à la salle Simone de Beauvoir. Jean-Michel a envoyé des invitations aux conseillers départementaux, au maire de Mende et à la présidente du Conseil départemental. Nous recherchons toujours des candidats pour s'investir au sein du club. Changer les têtes ferait du bien. Vivi dit que s'il est obligé de continuer la trésorerie, il ne fera plus que ça. (à part les relax max)

On organise un repas à l'issue de l'AG. Vivi demande que toutes les personnes répondent « oui ou non » mais répondent rapidement pour savoir qui participera au repas. Vivi et Jean-Michel recherche un restaurant et nous envoient le choix des menus par e-mail.

➤ Sécurité

Michel P. s'est fait accrocher par une voiture sur la Roubeyrole. (Le conducteur ne l'a pas vu)
Il est dit une fois de plus : Pour la sécurité les tenues sombres ne sont pas souhaitables.

➤ Sécurité

Les finances sont toujours bonnes malgré l'annulation de la Tamburlini cette année, mais les subventions ont été identiques aux années précédentes.

➤ Questions diverses

Prix des licences : la part club est inchangé, il faut attendre le prix pratiqué par la Ffvélo.

Alain R. conseille de prendre le grand braquet car il a eu des problèmes avec les assurances pour la casse de son vélo.

Les club assurés à Groupama ont une dotation vêtements (une année sur deux pour un club Lozérien).

Le vent n'a pas encouragé les gens du club à participer à la rando de Badaroux.

Le 16 octobre il y a une rando au Massegros pour le Téléthon (route et VTT).

Fin de séance à 21 h 30

Le président de séance,

Le secrétaire de séance,

Jean-Michel Cayroche

Jacques Minet